

## El pleno vuelve a ser presencial

24/09/2021



El pleno del Ayuntamiento de Elda ha vuelto a reunirse un año y medio después del inicio de la pandemia. Ha sido de forma muy diferente, los concejales, con mascarilla, han mantenido la distancia gracias a la colocación de más mesas, con el objeto de que se mantenga el metro y medio entre los ediles. Ha sido para el pleno ordinario del mes de septiembre.

Durante este pleno se han escogido los días **8 y 9 de**

**septiembre como los días festivos locales de 2022.**

También en darle el nombre de [Olímpico José Quiles](#) al jardín junto a la Unidad de Conductas Adictivas de la ciudad, situado en la calle Maestro Granados, en el barrio Estación, precisamente donde se ha criado el joven boxeador eldense.

Además, se ha aprobado un **Plan de Incendios**, que será enviado a la Generalitat para que sea ratificado.